

Photo. Jacques Yvergniaux présente son travail

Le week-end dernier, le photographe Jacques Yvergniaux a ouvert les portes de sa maison pour une rétrospective de ses travaux de l'année, ainsi que quelques photos tirées spécialement pour l'occasion. Des portes ouvertes sur invitation, au travers de sa newsletter.

Portraits d'étudiants étrangers

Enseignant à l'IUT de Saint-Malo, Jacques Yvergniaux a officiellement démarré son activité en 2010. Aujourd'hui, il travaille à son compte. Il est également en lien avec une agence à Rennes, qui lui permet de vendre ses droits d'auteurs. Par exemple, une de ses photos a fait la couverture d'un manuel scolaire.

Aujourd'hui, Jacques Yvergniaux dis-



Le photographe Jacques Yvergniaux a ouvert ses portes le week-end dernier.

pose d'un statut d'auteur photographe, ce qui lui donne entière

satisfaction. Cette année, le photographe a réalisé un travail sur « le rond inscrit dans un carré ».

Pour 2015, de nouveaux projets se profilent. Il travaille sur une série de portraits d'étudiants étrangers. Il réalise également une vidéo avec les témoignages de ces étudiants, sur leur arrivée en France. Son but ? Interpeller, changer le regard qui est porté sur les étrangers.

Une rencontre en toute simplicité avec le photographe, qui a reçu une vingtaine de personnes tout au long du week-end, dans sa maison transformée en galerie pour l'occasion.

▼ Contact

Tél. 06.60.51.89.988.

Site : www.yvergniaux.com